

----- Kurzinformation -----

**Faltblatt: „Stuttgart in Zahlen“
neu aufgelegt**

Thomas Schwarz

In der Faltblattserie des Statistischen Amtes nimmt die Broschüre „Stuttgart in Zahlen“ eine übergeordnete Stellung ein. Sie ist die Broschüre, die zu allen wichtigen Statistikfeldern die Eckdaten bereitstellt. Es ist daher verständlich, dass diese Broschüre beim Auskunftsdienst des Statistischen Amtes am meisten nachgefragt wird.

Die jetzt vorliegende Neuauflage basiert auf Zahlen von 2010 und 2011; viele Merkmale werden darüber hinaus im Zeitvergleich mit 2000 und 1990 präsentiert. Die Broschüre wird durch einen Großstädte- und Regionalvergleich abgerundet.

Das Faltblatt steht im Internet als Download und auch interaktiv unter www.stuttgart.de/statistik bereit.

272

